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Antrag der NBL-Fraktion zur Erleichterung der Lebenssituation von behinderten Men-
sehen

Sehr geehrter Herr Vorsitzender!

Hiermit bitten wir Sie, folgenden Antrag der NBL-Fraktion auf die Tagesordnung der nächs-
ten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung zu nehmen:

l. Der Magistrat wird beauftragt, eine Aktualisierung des Stadtführers "Barriere-
freiheit" (aktueller Stand 2015) vorzubereiten.

2. Der Magistrat wird beauftragt, die vorhandenen Toilettenanlagen auf den Fried-
höfen für alle Besucher, zumindest in den Sommermonaten, zu öffnen.

3. Der Magistrat wird beauftragt, eine gemeinsame Ortsbegehung von Bauausschuss
und VdK vorzubereiten, um aufzuzeigen, wo Bürgersteige zu schmal und für
RoIIator-RollstuhIfahrer nahezu unüberbrückbar sind.

4. Der Bürgermeister wird gebeten, beim Ordnungsamt darauf hinzuwirken, dass
bei der Parkraumüberwachung SchwerpunktkontroUen dahingehend unternom-
men werden, diese dort besonders nachhaltig durchzuführen, wo Parkverstoße
auch zu einer Behinderung anderer Verkehrsteilnehmer, insbesondere von Roll-
shihlfahrern, Nutzem von Rollatoren oder Personen mit Kinderwagen führen
(können). Derartige Parkverstöße mit Behinderung sind vorrangig und mit be-
sonderer Härte zu ahnden.



Beeründune:

Im Rahmen einer Umfrage zur Kommunalwahl hat der VdK-Ortsverband Neu-Anspach For-
denmgen aufgestellt, die wir bei näherer Prüfung als ausgezeichnete Grundlage sehen, die
Lebenssituation behinderter und eingeschränkter Menschen, die ja gerade auch in der Gruppe
der Bevölkerung mit höheren Alter häufiger anzutreffen sind, zu verbessern.

Wir sind der Auffassimg, dass die entsprechenden Maßnahmen bereits jetzt kurzfristig be-
schlössen werden sollten, um gegebenenfalls noch in diesem Jahr erste Ergebnisse zu erzie-
len.

Mit und freundlichem Gruß

^.
Andreas Moses
Fraktionsvorsitzender




